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市民体育祭に参加して 

３年前から地区ごとの分割開催となった市民体

育祭が１０月８日に行われました。 
桜小学校の属する「新三郷地区」は、三郷市立彦

糸小学校において、あいにくの空模様の中、屋外で

開催されました。 
参加者数はおおよそ１７０名程度（うち役員が３

０人程）であったように思います。 
会長である私は、桜サッカースポーツ少年団の引

率として参加したのですが、雨が降っているにもか

かわらず子供たちは元気に競技に参加していまし

た。帰りには、カバンに入りきれないほどの参加賞

を皆が貰っていました。 
体育祭には、おやじの会の事務局長である阿武教

頭先生が、青木校長先生の代理として来賓参加され

ており、パン食い競走にも参加されていました。 
参加して思ったことでありますが、文部科学省か

らは最近の子供の運動能力の低下が示されており

ますが、サッカーのコーチという贔屓目を差し引い

ても、サッカーの子供たちは運動能力が高いように

見受けられました。顕著であったのがリレーであり、

他の子供（たぶん運動はしていないだろうと思われ

る）より平均的な走力は高いと思いました。 
このような状況を見て、子供には運動をさせた方

が良いことを痛感しました。これはサッカーを推薦

するということではなく、何でも良いから運動をさ

せる、あるいは極力屋外で遊ばせて運動能力を高め

ることが子供のためにも良いのではないかと考え

ます。学校の体育だけでは基礎体力の向上までは望

めないと思うし、我々おやじ達の時代は皆が屋外で

遊んでいたはずであると思います。 
そのためにも、おやじの会の会員が増えて、安心

して子供を屋外で遊ばせられるような環境づくり

のために活動していければと考えています。 
是非、おやじの会への参加をお待ちしております。 

 

桜小バザー開催される 

 桜小ＰＴＡ主催による「桜小バザー」が１０月２

７日に開催されました。 当日は生憎の雨でしたが、

各家庭からの献品を中心とした物品販売と、ＰＴＡ

の各学年役員による出店と併せ、桜小おやじの会に

よる出店（おでん：味はどうだったのでしょう？）

が行われ、来場者はバザーを満喫していました。 
 おやじの会は今年立ち上げたこともあり、手探り

状態の中での参加となりましたが、会員それぞれが

知恵を出し合い、また協力し合って子供たちを喜ば

すことに努力をしたと思います。 
 売り上げは何とか黒字（4,600 円あまり）になり

ましたので、会員に諮って全額学校に寄付しました。 
鬼が笑うどころか裸足で逃げ出すかもしれませ

んが、「来年のバザーはどうしようか？」と今から

考えています。 

 
バザー風景 

新会員入会 

 バザー当日、事務局の阿武教頭先生から新入会員

として、3年生のおやじさんである「斉藤将秀さん」

を紹介されました。バザーの出店には参加できませ

んでしたが、次回の活動からよろしくお願いします。 
 おやじの会に興味のある方は、どしどし事務局ま

でご連絡ください。 


